

Buenos días

1. ¿Es la universidad pública un bien público o privado?

Debería ser un bien público pero no está cumpliendo su rol adecuadamente, esto se ve reflejado en las altas matrículas para cubrir el desfinanciamiento, y se considera que la universidad es excluyente desde el examen de admisión, replantear los ítems de clasificación socio económica para los costos de matrículas.

2. ¿Cómo puede contribuir la universidad a la identidad de nación en su diversidad? Con el sentido de pertenencia que es proporcionado debido al carácter público, fortalecer la inclusión de los grupos étnicos, ampliar programa de PEAMA, buscar mediante las líneas de investigación de cada carrera contribuir en las problemáticas nacionales y generar conciencia crítica desde la educación.

3. ¿Cómo puede la universidad promover y fomentar el acceso a la cultura de los colombianos? Los estudiantes de ingeniería eléctrica podemos llevar proyectos de electricidad a lugares desconectados que deseen el servicio para dignificar la vida de la población, respetando las diferentes culturas.

4. ¿Qué valor agregado genera la universidad pública? Acceso para todas las clases sociales y garantizar educación de calidad con docentes calificados y transformación continua para formar profesionales competentes.

5. ¿Por qué vale la pena sostener y fortalecer la formación pública? Para que no se haga más grande la brecha entre clases sociales.

7. ¿Por qué es la universidad el proyecto cultural y colectivo de la nación? Porque se está formando integralmente obteniendo profesionales que marquen el eje del desarrollo del país.

Problemática interna de la ingeniería eléctrica: Falta de comunicación, estudiantes y profesores no están en la misma sintonía, se trabaja muy individualmente.